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佐川会長・加藤幹事 お疲れ様でした！ 

 

 
 

 

会長 佐川順一 
                                                       

本日、ここに今年度会長として最後のあいさつに

立たせていただきます。 
いよいよ来週からは加藤博新会長のもとで次年度が

スタートします。今日の引継ぎ例会を持ちまして次

年度にバトンを渡すことになります。最後までよろ

しくお願いいたします。 
省みますと一年前、ロータリアンとしての経験も

不十分である私が、会長として果たして三十余名の

会員の舵取りが出来るのかと不安でありました。実

際、引継ぎ当初、皆様に「佐川会長と加藤幹事の異

色の組み合わせと聞いて“期待半分、心配半分、怖

さ１２０％」と少なからずご心配をしていただいた

のも事実であります。そして「始まってみたら、以

外と味のある組み合わせで、例えれば、トンカツに

醤油をかけて食ってみたら、案外うまかった」など

と評価されたことを思いだします。うまかったかど

うかはわかりませんが、なんとか一年、皆様のご協

力のもと、大過なくこうして終えることが出来まし

た。  
途中、加藤幹事、不覚にも一時的に病に倒れまし

たが、驚異的な体力と精神力で立ち直り、その後、

会運営にご尽力されました。大変お疲れ様でした。 
また、クラブ全体としての改革もおおむね成功し

たのではないでしょうか。 
 この一年間で総会が三回、クラブ協議会が全部で

９回も開かれました。ということは会員相互に話し

合いがもたれ、会員の意見がそれだけ取り入れられ

たということにほかなりません。特に次にあげる３

つの改革が成果でした。 
一つ目は会員相互の親睦が深められたこと。例会

場がガーデンパレスに移り、市内からやや遠くなっ

たにもかかわらず、わずかではありますが、年間出

席率が向上しました。これも会場整備、運営、例会

プログラム進行に関してご協力をいただいたクラブ

奉仕委員会の皆様のお蔭だと感謝しております。特

に月初めのユニークな親睦例会は好評で、出席率が

高かったことを思い出します。立食スタイルの、会
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会 長 挨 拶 

本日のプログラム ７月２日（水） 
クラブ協議会 



員同士のざっくばらんな会話が交わせて楽しかった

と思います。西伊豆、堂ヶ島方面の会員親睦旅行、

天候に恵まれて、またとない親睦の機会が得られま

した。親睦委員会の皆様、お世話になりました。ま

た熊谷周辺の環境保全に向き合うという趣旨で月に

一度、野外移動例会を試みました。出席率は今一で

したが、自分なりには及第点は付けたいと思います。 
 二つ目、クラブ組織改革クラブリーダーシッププ

ランに着手遂行したこと。限られた人員の中で、い

かに効率よく組織運営を行なっていけるか、CLP委

員会の皆様の努力が報われました。まだ、改良の余

地は残りますが、他クラブに先駆けて達成できたと

いうところに価値があるのではないでしょうか。ま

た、新しく入会された２名、植竹知子さん、奥田尚

幸さん、ようこそ。クラブの雰囲気にも慣れてきた

ころだと思います。どうか今後とも力をかしてくだ

さい。 
 三つ目、クラブのホームページが立ち上がったこ

と。会報委員会の皆様の大変なご努力によって達成

できました。対外広報効果が飛躍的に広がり、同時

に手軽に、客観的にクラブの概要を知ることが可能

になりました。今年度のクラブポリシー、「エコロジ

ー」に繋がるペーパーレス化を図る意味で大変な前

進だと思います。また、恒例の社会奉仕活動として

の桜の苗木の植樹もおこないました。今年度より、

場所を別府公園に移し、より広範囲に南クラブの活

動をPRすることができるでしょう。国際奉仕活動、

GSE派遣団員の受け入れも無事に終わりました。国

際親善にご協力ありがとうございました。 
 大きな反省点としては、やはり会員の増強部門に

関して、力足らず今年度２名減という結果に終わり

ました。会として今後一層の巻き返しに期待したい

と思います。 
最後に、一年を通じて、会運営のために多大なるお

力を貸していただきました理事・役員をはじめ、事

務員、南ロータリークラブの全会員の皆様、奥様、

ご家族に深い感謝の気持ちを捧げたいと思います。

ありがとうございました。 
 次年度の加藤博会長、高田幹事、今年度の至らな

い点、多々感じられたと思いますが、次年度も当南

ロータリークラブの舵取り、会の発展のために尽力

されますよう、宜しくお願いいたしまして、あいさ

つと代えさせていただきます。 
  
 
 
 
 
 

 出 席 報 告 
 

例会日 ６月２５日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３１  ２５  ６ ０ ８１％ 

お客様：特別代表 清水利夫様・令夫人 
    佐川会長令夫人・加藤幹事令夫人 
    加藤博会員令夫人・岡部会員令夫人 
    李会員令夫人・澤田会員令夫人 

 ニコニコ BOX 

棚澤正行 委員長 

特別代表・清水利夫様 

 本日は御招待をありがとうございます。佐川年度

では特色ある奉仕活動で絶大なる成果を挙げたこ

とに敬意を表します。加藤博年度のスタートを祝

福申し上げるとともに、御活躍申し上げます。 
佐川順一会長・加藤公一幹事 

 皆様、こんばんは。本日の引継例会、宜しくお願

いします。この一年間、会長幹事を陰日なたから

ご支援いただきまして、大変ありがとうございま

した。加藤博新会長、高田新幹事、次年度宜しく

お願い致します。 
佐川順一会長・啓子様 

 皆様、本日の引継例会、最後まで宜しくお願い致

します。フランス料理にクラシック、すばらしい

企画、大変楽しみにしています。 
加藤三代子様 

 今日はお世話になります。 
島﨑次弘会員 

 佐川会長・加藤公一幹事、一年間ご苦労様でした。

本当はゆっくり休みたいところでしょうが、これ

からもお二人の力が必要ですので今後もよろし

くお願いします。加藤博新会長・高田新幹事、就

任おめでとうございます。お二人にとってこれま

でで一番エキサイティングで充実した一年間に

なることでしょう。そしてきっと私たちをバラ色

のロータリーライフに導いてくれることと会員

一同期待しております。よろしくお願い致します。 
澤田將信会員 

 お世話になります。澤田で～す。佐川会長・加藤

幹事一年間お疲れ様でした。加藤博新会長、高田

新幹事いよいよですネ!!がんばって!! 
山口茂会員 

 清水特別代表、ようこそ、おいで下さいました。

昨年はありがとうございました。佐川会長、一年

間お疲れ様でした。でも、まだ6日間残ってます

からね。次年度加藤会長、次年度の御成功を祈っ

ております。会長経験者は皆様、人間に丸みが出

てきますよ。 
加藤博会員 

委 員 会 報 告 



 本日引継例会に、清水特別代表様をはじめ、佐川

会長、加藤幹事、役員の皆様には大変ありがとう

ございます。私も一年間萎沢副会長、高田幹事さ

ん、役員の皆様と一緒に頑張りますのでよろしく

お願い申しあげます。本日設営に澤田親睦委員長

はじめ委員の皆様ありがとうございます。 
高田直樹会員 

 皆さんこんばんは。本日は引きつり例会です。親

睦委員会の皆様ご苦労様です。また佐川会長、加

藤幹事、一年間ご苦労様でした。会長の顔がだい

ぶゆるんできましたね。加藤年度も宜しくお願い

致します。 
李一孝会員 

 佐川会長、一年間ご苦労様でした。本日は妻と一

緒にお世話になります。来年は親睦委員長として、

会のために頑張りたいと思っております。 
萎沢利行会員 

 佐川年度1年間充実したクラブ活動に敬意を表し

ます。佐川会長、加藤幹事一年間大変お世話にな

りました。 
吉田博三会員 

 佐川年度に感謝し、加藤博年度のご活躍と発展を

祈ります。 
渡邊藤男会員 

 佐川会長、加藤幹事一年間お疲れ様でした。本日

は充分に楽しんで下さい。 
井上哲孝会員 

 皆様こんばんは!! 佐川会長1年間お疲れ様でした。

また、次年度加藤会長エレクト、新しい一年が始

まりますが、お体に気をつけて頑張って下さい。

陰ながら応援します。井上でした。 
岡部俊之会員 

 佐川会長、加藤幹事1年間ご苦労様でした。加藤

年度頑張って下さい。今日も運転手付だあ――飲

むぞ！ 
小野寺弘行会員 

 ＳＡＡ小野寺です。一年間お世話になりました。

来期もＳＡＡですのでよろしくお願いします。 
矢部喜明会員 

 佐川会長、一年間お疲れ様です。 
草薙光会員 

 佐川年度の執行部の皆様、一年間ご苦労様でし

た!!加藤年度の御成功を祈念申し上げます。 
新井正一会員 

 佐川年度お疲れ様でした。加藤年度一年間宜しく

お願いします。又清水特別代表ご夫妻のご来訪に

感謝申し上げます。 
丑久保紀美会員 

 佐川年度お疲れ様でした。加藤年度1年間よろし

くお願いします。 
山口明会員 

 いつもご無沙汰して申し訳ありません。よろし

くお願いします。 
棚澤正行会員 

 親睦委員の皆様、本日はお世話になります。佐川

会長、加藤幹事！一年間本当に御苦労様でした。

また会長幹事の奥様、影に日なたに御協力頂きあ

りがとうございました。加藤年度いよいよスター

ト!加藤会長、高田幹事頑張って下さい。御成功を

お祈りしております。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもお元気な清水特別代表ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 井上哲孝・川岸勝・渡邊藤男 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@kumagaya‐south‐rc.com
http://kumagaya-south-rc.com/ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

萎沢パスト会長 乾杯のご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤博 新会長ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつも仲良し！岡部パスト会長ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

優雅なクラシック音楽の中でのフルコース 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐川パスト会長ご夫妻と あれ？澤田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤公一前幹事ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めての引継ぎ例会 奥田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

李パスト会長ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


